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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Ausschusses für 
Personalbedarfsplanung am 08.04.2014  

öffentlich / nicht öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:    Stadthaus, Beratungsraum 113  
    Marktplatz 2 
    06100 Halle (Saale) 
 
Zeit:    16:01 Uhr bis 16:14 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis 
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Anwesend sind: 
 
Herr Werner Misch CDU  
Herr Raik Müller CDU  
Herr Swen Knöchel DIE LINKE.  
Herr Johannes Krause SPD  
Herr Tom Wolter MitBÜRGER für Halle  
Herr Egbert Geier Bürgermeister 
Herr Dr. Dirk Furchert Verwaltung 

 

Frau Christine Hahnemann Verwaltung  
Frau Gesine Präkelt Verwaltung  
Herr Steffen Ruppe Verwaltung  
Frau Anne Timme Verwaltung  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Herr Bernhard Bönisch            CDU kein Vertreter 
Herr Dr. Bodo Meerheim DIE LINKE. kein Vertreter 
Frau Elisabeth Nagel DIE LINKE. kein Vertreter 
Herr Dr. med. Detlef Wend SPD kein Vertreter 
Herr Dr. Hans-Dieter Wöllenweber FDP kein Vertreter 
Herr Dietmar Weihrich BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN kein Vertreter 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

__________________________________________________________________________ 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, eröffnete die Sitzung. 
Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. Die Beschlussfähigkeit konnte nicht 
festgestellt werden, da nur 5 Stadträte anwesend waren. 
 
Herr Krause, Ausschussvorsitzender, fragte, ob es zur Tagesordnung Änderungswünsche 
gebe. 
 
Herr Wolter, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM, bat Herrn Krause, 
zunächst die Beschlussfähigkeit herzustellen, da der Ausschuss derzeit nicht beschlussfähig 
sei. 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, merkte an, dass er dies im Anschluss tun würde. 

Herr Wolter, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM, sagte, dass man sich 
diesbezüglich nicht verständigen müsse und bat, die Sitzung aufzuheben. 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, schlug vor, dass wenn man sich über die 
Tagesordnung einig sei, zumindest die Verwaltung anhören könne, da auf der Tagesordnung 
keine Beschlüsse stehen würden. Zudem teilte er mit, dass Herr Dr. Meerheim, Fraktion DIE 
LINKE., sein Kommen zugesagt hätte. 

Herr Wolter, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM, merkte an, dass die 
Tagesordnung beschlossen werden müsse und die Geschäftsordnung dabei einzuhalten sei. 
Demnach bat Herr Wolter den Ausschussvorsitzenden Herrn Krause, um die Einhaltung der 
Geschäftsordnung, da der Ausschuss momentan nicht beschlussfähig sei. 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, schlug vor, die Sitzung gleich zu beenden oder eine 
Pause einzulegen in der Hoffnung, dass sich die Beschlussfähigkeit doch noch herstellen 
lasse. 

Die Ausschussmitglieder einigten sich auf eine Pause. 

 

Die Sitzung wurde für 10 Minuten unterbrochen. 

 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, teilte mit, dass Herr Knöchel, Fraktion DIE LINKE., 
ihn darauf hingewiesen hätte, dass Herr Dr. Meerheim, Fraktion DIE LINKE., als Beginn des 
Ausschusses 16:30 Uhr annehmen könne. Diesbezüglich stellte er fest, dass die Einladung 
ordnungsgemäß erfolgt sei. Bezugnehmend auf die Beendigung der Sitzung wegen nicht 
festzustellender Beschlussfähigkeit, äußerte er, dass ein neuer Termin vor Ostern nicht 
möglich sein würde. 

Herr Wolter, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM, schlug vor, dass die 
Informationen der Verwaltung für diesen Ausschuss von der Verwaltung schriftlich an die 
Stadträte zugearbeitet werden könnten. 
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Herr Krause, Ausschussvorsitzender, bejahte den Vorschlag, dass ein Teil schriftlich 
zugearbeitet werden könnte. Er erklärte, dass er im Vorfeld des Ausschusses der Verwaltung 
einen Fragenkatalog hat zukommen lassen mit offenen Fragen aus den vorangegangenen 
Sitzungen. Er wies darauf hin, dass die Beantwortungen in diesem Ausschuss erörtert 
werden könnten.  

Herr Wolter, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM, sagte, dass die 
Beantwortungen ebenfalls schriftlich verteilt werden könnten. 

Herr Bürgermeister Geier bejahte den Vorschlag von Herrn Wolter und teilte mit, dass die 
Beantwortungen entsprechend vorbereitet seien. 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, bat die Verwaltung, den Stadträten die 
Beantwortungen schriftlich zukommen zu lassen. 

Herr Bürgermeister Geier sagte, dass die Fragen schriftlich beantwortet werden und die 
Verteilung der entsprechenden Unterlagen an die Stadträte veranlasst werden würde. 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

 

Abstimmungsergebnis: nicht festgestellt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden 
      konnte 

Somit wurde folgende Tagesordnung nicht festgestellt:_ 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Beschlussvorlagen 
  
 4.  Information 
  
 4.1.  Information der Verwaltung zum aktuellen Stand des Beschlusses des Stadtrates vom 

18.12.2013 
  
 4.2.  Information der Verwaltung zur weiteren Stabilisierung der Personalkosten 
  
 4.3.  Information der Verwaltung zur Auswertung der offenen Fragen aus den bisherigen 

Sitzungen des Ausschusses 
  
 4.4.  Information zu den aktuellen Tarifverhandlungen aus Arbeitgebersicht 
  
 5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Mitteilungen 
  
 8.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 9.  Anregungen 
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zu 3 Beschlussvorlagen 

__________________________________________________________________________ 

Nicht behandelt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte und es lagen keine 
Beschlussvorlagen vor. 

 

zu 4 Information 

__________________________________________________________________________ 

zu 4.1 Information der Verwaltung zum aktuellen Stand des Beschlusses des 
Stadtrates vom 18.12.2013 

__________________________________________________________________________ 

Nicht beraten, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

 

zu 4.2 Information der Verwaltung zur weiteren Stabilisierung der Personalkosten 

__________________________________________________________________________ 

Nicht beraten, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

 

zu 4.3 Information der Verwaltung zur Auswertung der offenen Fragen aus den 
bisherigen Sitzungen des Ausschusses 

__________________________________________________________________________ 

Nicht beraten, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

 

zu 4.4 Information zu den aktuellen Tarifverhandlungen aus Arbeitgebersicht 

__________________________________________________________________________ 

Nicht beraten, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

 

zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

Nicht behandelt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte und es lagen keine 
Anträge vor. 

 

zu 6 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

Nicht behandelt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte und es lagen keine 
schriftlichen Anfragen vor. 
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zu 7 Mitteilungen 

__________________________________________________________________________ 

Nicht behandelt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

 

zu 8 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

__________________________________________________________________________ 

Nicht behandelt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

 

zu 9 Anregungen 

__________________________________________________________________________ 

Nicht behandelt, da keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden konnte. 

Herr Krause, Ausschussvorsitzender, beendete die öffentliche Sitzung.  

Die nicht öffentliche Sitzung wurde von Herrn Krause, Ausschussvorsitzender, nicht 
eröffnet. 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 04.11.14 

 

____________________________   ____________________________ 
Egbert Geier      Johannes Krause 
Bürgermeister      Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
 
____________________________ 
Anne Timme 
Protokollführerin 
 


